

Für Fahrten in der Zone M
For Journeys only within zone M

PREISE FÜR BEFAHRENE ZONEN IN € Fares for your zones in €

		M	1	1-2	M-1	M-2	M-3	M-4	M-5	M-6
EINZELFAHRT Single Trip Ticket	Erwachsene Adult	3,30	3,30	3,30	5,00	6,60	8,30	9,90	11,50	12,90
TAGESKARTE Daily Ticket <small>gültig ab Kauf bis 6 Uhr des Folgetages valid until 6 a.m. the next day</small>	Single Single (Adult)	7,80	7,80	7,80	8,90	9,50	10,60	11,80	13,00	14,00
	Gruppe (2-5 Pers.) Group (2-5 Pers.)	14,80	14,80	14,80	16,10	16,90	19,60	21,90	24,30	25,90
ISARCARD Season Ticket	Wochenkarte Weekly Ticket	17,10	17,10	17,10	27,50	35,10	42,70	50,30	58,00	65,80
	Monatskarte Monthly Ticket	55,20	55,20	55,20	88,90	113,40	137,90	162,40	187,40	212,40
STREIFENKARTE Stripe Ticket <small>Erwachsene 14 € / U21 7,70 € = 10 Streifen adults 14 € / U21 7,70 € = 10 stripes</small>	Erwachsene Adult	2 Streifen stripes	2 Streifen stripes	2 Streifen stripes	3 Streifen stripes	4 Streifen stripes	5 Streifen stripes	6 Streifen stripes	7 Streifen stripes	8 Streifen stripes
	U21 (15-20 J.) U21 (15-20 years)	2 Streifen stripes	2 Streifen stripes	2 Streifen stripes	3 Streifen stripes	4 Streifen stripes	5 Streifen stripes	6 Streifen stripes	7 Streifen stripes	8 Streifen stripes
KURZSTRECKE Short Trip Ride	Erwachsene Adult	1,70 - oder 1 Streifen (gilt nicht für Streifenkarte U21) 1,70 or 1 stripe (not valid on U21 stripe ticket)								
KINDER (6-14 JAHRE) Kids (6 - 14 years)	Einzelfahrt Single Trip	1,50								
	Streifenkarte Stripe Ticket	1 Streifen auf der Streifenkarte für Erwachsene 1 stripe on the adult stripe ticket								
	Tageskarte Daily Ticket	3,20								

Tarifzonen im MVV: Zur Ermittlung des Fahrpreises ist das MVV-Gebiet in 7 Tarifzonen unterteilt. Sie bilden die Berechnungsgrundlage für die Preise aller Fahrscheine. Die Tarifzone M umfasst das Münchner Stadtgebiet und einige angrenzenden Gemeinden. Rund um die Zone M erstrecken sich die Zonen 1 bis 6. Die Zone 1 grenzt direkt an die Zone M. Auf allen Tickets sind die Zonen, in denen das Ticket gilt, abgedruckt - z. B. „M“ für Fahrten in der Zone M | „M-1“ für Fahrten in Zone M und 1 | „M-2“ für Fahrten in Zone M, 1 und 2 usw. ... Eine mehrmals befahrene Zone muss nicht erneut bezahlt werden - z. B. Fahrt von Starnberg (Zone 2/3) zum Flughafen (Zone 5). Sie passieren auf Ihrer Fahrt die Zonen 2, 1, M, 1, 2, 3, 4 und 5. Ein Ticket für „M-5“ wird benötigt.

Fare zones MVV: The ticket prices of all tickets are determined based on fare zones. MVV area is divided into seven fare zones. Zone M comprises the city of Munich and some surrounding municipalities. Around zone M the zones 1 to 6 extend. Zone 1 directly borders zone M. On every ticket the valid zones are imprinted, e. g. „M“ for trips within zone M | „M-1“ for trips within zones M and 1 | „M-2“ for trips within zones M, 1 and 2 etc. ... Zones which are crossed several times are only counted once - e. g. on a trip from Starnberg (zone 2/3) to the airport (zone 5) you go through the zones 2, 1, M, 1, 2, 3, 4 and 5. A ticket for „M-5“ is needed.

Richtige Zone und Ticket!

Am Fahrkartenautomaten oder mit der App

Start und Ziel in der App oder am Ticketautomaten eingeben und sofort das richtige Ticket kaufen.



Always find the right ticket by entering the start and end of your journey: At the ticket machines in the stations or vehicles (tram/buses) in Munich or by using one of our ticket applications (use the QR code)

Flughafen/Airport in Zone 5

Zwischen München und Flughafen = Ticket M-5

For trips between the city center of Munich (Zone M) and the Munich airport (Zone 5), please select a ticket valid for zones „M-5“.

Fahrradmitnahme Beschränkt auf U-/S-Bahn und Regionalzug im MVV. Ticket: Fahrradtagskarte für 3 €. Sperrzeiten in U-/S-Bahn: Mo-Fr von 6 - 9 Uhr sowie von 16 - 18 Uhr. Ausnahme: In den Ferien darf das Rad nachmittags mitgenommen werden.

Take your bike with you: In the U-Bahn, S-Bahn and regional train within the MVV with a Bicycle Day Ticket for 3 €. Please note that bicycles cannot be transported in U-Bahn and S-Bahn from Mon-Fri from 6 a.m. to 9 a.m. and from 4 p.m. to 6 p.m. Exception: During school holidays bicycles are allowed in U-/S-Bahn in the afternoon.

Kostenlose Mitnahme von: Take with you free of charge:

Kurzstrecke: Maximal 4 Haltestellen nach dem Einstieg, hiervon nur zwei Haltestellen mit S-/U-Bahn oder ExpressBus (X-Bus). Außerhalb Münchens ist jede Busfahrt innerhalb einer Stadt/Gemeinde eine Kurzstrecke (ausgenommen eine Fahrt mit dem X-Bus).

Short trip ride: Up to maximum 4 stops after entering, but max. two stops with S-Bahn, U-Bahn or the Express Bus (X-Bus). Outside the city of Munich every bus ride within one municipality is a short trip (except X-bus).